## 旭川市より感謝状をいただきました ~eスポーツによる地域活性化への貢献~

東日本電信電話株式会社北海道事業部(北海道事業部長 阿部 隆、以下「NTT東日本」)は、このたび、eスポーツ施設の整備・構築による地域活性化への取り組みに対して、旭川市(市長 西川 将人)から感謝状をいただきました。

NTT東日本は、旭川市が計画する『ICTパーク\*』整備事業に企画段階から携わり、本事業の中核施設であるeスポーツ競技場「コクゲキ」をはじめとする施設のコンセプトメイキング、設備改修、ローカル5Gを中心とした通信ネットワーク環境の構築等に携わるとともに、2月7日のICTパークオープニングセレモニーの総合プロデュースを担いました。

こうした取り組みに対し、ICTパークオープニングセレモニーにおいて、西川旭川市長から感謝状をいただきました。

NTT東日本は、「地域とともに歩むICTソリューション企業」として地域課題の解決に貢献してまいります。



(写真左より) NTT東日本 阿部 隆 事業部長・旭川市 西川 将人 市長



感謝状

※ICTパーク: 旭川市中心部で最先端の通信技術であるローカル5Gの環境を完備し、若者やインバウンドが集い、楽しみながら先端技術に触れることが出来る拠点。

eスポーツを核とした事業を展開することで、中心市街地の賑わい創出による地域経済の活性化とインバウンドを始めとする観光面での魅力・集客の向上を図る。本施設内には、プログラミング的思考体験拠点も設置し、ローカル5Gを活用して楽しくプログラミング的思考を学ぶ・体験する設備を整備し、ICTに関心の高い人材の育成を図る。